
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

理由は 2つあり、 

1つ目は、奨学金制度を設けておられ経済面に少し余裕を持って勉学に励むことができると思ったからです。 

2つ目は、お世話になった地元で就職して地元を少しでも支えられたらいいなという思いを叶える場所だと思ったからです。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

私の場合は学校の方で募集の案内をみつけました。 

5月頃から準備を初め、6月頃には一次試験、二次試験を終え、内定を頂きました。 

5月は筆記や面接の準備でとても忙しかったのを覚えています。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

一番助けられたものは、とりふるさんなどの募集の情報だと感じました。 

より良い環境で働く事で、充実した生活を送ることが出来るので、就職先を選ぶのにはまず情報収集が大切だと思ったからです。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

私が一番気をつけたのは、笑顔でいることです。 

私は、面接試験は Zoomで行いました。その際に、実際に面接官の方にお会い出来ないため、画面上でしっかり自分の良さを伝え

る必要があると思い、印象の面では一番笑顔でいることを意識していました。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

イメージトレーニングかと思います。 

先程の｢笑顔でいること｣に関係しているのですが、私は鏡を見ながら練習してから面接に臨みました。 

そのおかげで落ち着いて面接が受けられたと思います。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

就職活動はとても悩むし疲れを感じることもあるとは思います。 

休憩もとり、少しでも余裕をもちながら、就職先を選ぶ時はしっかりと確認を行って受けるのが良いと思います！ 

同じ地元で働く者として応援しています！ 
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